
Stv. Gauer fragt, ob es technisch möglich sei, einen breiten Zebrastreifen im Bereich Rathaus – 

Penny Markt anzubringen. 

 

Herr Hoseus weist darauf hin, dass hierfür das Straßenverkehrsamt zuständig sei und dies zur 

Verkehrssicherheit in dem Bereich aber schon eine 30er Zone eingerichtet habe. Die Verwaltung 

wird eine entsprechende Anfrage an das Straßenverkehrsamt richten. 


